



Der Osterhase auf Besuch in Düdelingen!

Um sich auf die Osterfeiertage einzustimmen, hatten der Citymanager, die Kommunikationsabteilung und die Dienststelle für Feste und Veranstaltungen der Stadt Düdelingen den Osterhasen engagiert.

Am Freitag, dem 22. März, wurde er zuerst im Rathaus vom Bürgermeister Dan Biancalana empfangen. Ehe die für den Tag anberaumte Gemeinderatssitzung begann, bekamen **der Bürgermeister und das Schöff*innenkollegium sowie jedes einzelne Gemeinderatsmitglied** vom Osterhasen höchstpersönlich ein gefärbtes Osterei geschenkt. Einen weiteren Abstecher machte der Osterhase bei den Mitarbeiter*innen der verschiedenen **Dienststellen im Rathaus**, ehe er sich auf den Weg in die **Werkstätten der Gemeinde** in der Route de Luxembourg machte. Auch hier war die Freude groß, als der Osterhase unangekündigt auftauchte.

Am Montag, dem 25. März, wurde der Osterhase **im Düdeler Sozialamt und im Kulturzentrum opderschmelz** empfangen. Dort wurden ebenfalls die Mitarbeiter*innen des **CNA (Centre national de l'Audiovisuel)** vom Osterhasen beschenkt. Im Rahmen dieser Aktion stattete der Osterhase dieses Jahr auch dem **Laboratoire national de santé (LNS)** einen Besuch ab. Die Mitarbeiter*innen bekamen während ihrer Mittagspause in der Hauskantine Ostereier verteilt und Erklärungen betreffend eine alte luxemburgische amüsante Tradition, und zwar das sogenannte „Ouschtereeréertécken“. Die Ostereier stammten dieses Jahr aus dem **co-labor Maart** von Düdelingen.

Große Osterrallye, am Samstag im Zentrum von Düdelingen

An diesem Samstag, den 30. März, können Sie den Osterhasen persönlich im Stadtzentrum antreffen. Er verteilt Ostereier und Sie haben die Möglichkeit, ein Selfie mit ihm zu machen. Nehmen Sie außerdem an der großen **Osterrallye von 14 bis 18 Uhr** teil und gewinnen Sie **Einkaufsgutscheine vom Düdeler Geschäftsverband und Schokohasen**.

Holen Sie sich Ihre Stempelkarte in einem der vielen teilnehmenden Geschäfte ab. Diese erkennen Sie am Plakat mit dem Osterhasen, das in den Schaufenstern hängt. Sie benötigen **vier Stempel**, die Sie bei den Hostessen in der Innenstadt erhalten (Avenue G.-D. Charlotte, Place Am Duerf und Place Kinnen). Werfen Sie anschließend Ihre Karte in die Urne, die sich neben dem Herz am Eingang des Platzes Am Duerf befindet.

In dem Sinne, viel Spaß und schöne Ostern!

*Das Bürgermeister- und Schöff*innenkollegium*

Dan Biancalana, Bürgermeister

*Loris Spina, Josiane Di Bartolomeo-Ries, René Manderscheid, Claudia Dall'Agnol, Schöff*innen*